
Martin Driller
Beitrag von „Veteran“ vom 2. Oktober 2020, 21:00

Zitat von Clubi 

Ich bin ja nun wirklich nicht als Maly Freund bekannt, trotzdem halte ich es nicht für
verkehrt, wenn ein OB mit im Aufsichtsrat sitzt.

Der direkte Draht zur Stadt ist normalerweise kein Nachteil, Einfluss und Kontakte sind
dadurch oft auch ein Vorteil. Führungsstärke sollte normalerweise auch vorhanden sein.

Ich bin überzeugt davon, dass etliche Vereine von ihren OB‘s profitiert haben.

Nach dieser Logik müsste im nächsten Jahr eigentlich Marcus König antreten und Maly beerben.
Ich bin gespannt, wobei ich dir im Grundsatz Recht gebe. Ein guter Draht zur Stadt kann nicht
schaden, vor allem wenn die Stadt 100%-tiger Anteilseigner an der Betreibergesellschaft des
Stadions ist.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1608-martin-driller/?postID=3298621#post3298621

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1608-martin-driller/?postID=3298506#post3298506
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1608-martin-driller/?postID=3298621#post3298621

